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沧州日报社 教育培训中心
承接各单位红色教育、员工内训、拓展团建。联系电话：18633708080 15833176660

近日，FIFA官方发布公告，
国际足联女子世界杯自2031年
起扩军至48支球队。

官方声明中写道：“鉴于全
球女子足球近期取得的显著进
步，在与各联合会及其他利益相
关者协商后，国际足联理事会一
致决定，自2031年起，将国际足
联女子世界杯的参赛球队数量
从32队增加到48队。”

“这一决定将扩大女足世界
杯的影响力，并让更多国家和球
员有机会参与顶级赛事，并加速
全球女子足球的投资。该决定是
在一次线上会议上表决通过的。”

48支球队参赛的女子世界

杯将采用 12组赛制，比赛总场
次将从64场增加到104场，赛事
时长延长一周。2031 年和 2035
年国际足联女子世界杯的主办
要求也已相应调整。

女足世界杯自 1991年首届
12 支球队参赛后，逐步扩军：
1999年增至 16队，2015年扩至
24队，2023年首次增至32队。此
次扩军后，女子世界杯参赛球队
数将和男子世界杯相同。

国际足联主席因凡蒂诺表
示：“这不仅仅是让更多球队有
机会参加女子世界杯，更能从整
体上推动女足运动迈向新的时
代。” 据澎湃新闻

13秒23！达标东京世锦赛

“眼镜飞人”徐卓一大阪站
110米栏破纪录夺冠

5 月 11 日，世界田联洲际
巡回赛大阪站比赛进行。在
男子 110 米栏决赛的比赛当
中，“眼镜飞人”徐卓一以 13
秒 23 的成绩成功夺冠，这一
成绩创造了新的赛会纪录，
同时让他成功达标今年 9 月
份的东京世锦赛。徐卓一成
为了刘俊茜之后，第 2 位达标
今年世锦赛男子 110 米栏的

中国选手。
上午预赛阶段的比赛，徐

卓一就展现出了非常出色的
状态，他在第 3 小组出战跑出
了 13 秒 63 的成绩，这一成绩
是在最后阶段放掉的情况下
取得的。13 秒 63 让徐卓一排
名小组第 1 位，成功获得了决
赛席位。

另一位参赛的中国选手秦

伟搏，在预赛第 1 组跑出了 13
秒 62 的成绩，同样以小组第 1
名的身份跻身到了决赛。

决赛徐卓一在第 5赛道出
发，起跑阶段徐卓一并没有占
到优势，他 0.167秒的出发反应
时在决赛 8 位选手中排名第 7
位。凭借着出色的途中能力，
徐卓一开始奋起直追，大约第
8 个栏架处，徐卓一追上了此
前领先的日本选手野本周成。
最后冲刺阶段，徐卓一以微弱
优势力压野本周成，率先冲过
终点。

最终徐卓一以 13 秒 23 的
成绩夺得冠军，并打破了赛会
纪录，这一成绩距离他个人最
佳战绩仅有 0.01 秒的差距。两
位 日 本 本 土 选 手 野 本 周 成
（13.25）和橫地大雅（13.38）分
别获得亚军和季军，另一位中
国选手秦伟搏13秒45获得第4
名。

世界田联洲际巡回赛大阪
站比赛，又称木南道孝纪念田
径赛，属于世界田联巡回赛铜
标赛事。

据全景体育

作为足球圈跨界娱乐圈最
成功的典范，范志毅近期重新和
足球挂钩——“五一”假期，由范
志毅领衔的上海伍浩足球俱乐
部，在青浦区汇金路的一座体育
场内开启青训梯队招募，选拔对
象为 2011年 1月 1日至 2014年
12 月 31 日期间出生的足球小
将，户籍不限。

据悉，范志毅领衔的足球团
队 ，计 划 在 全 国 范 围 内 招 募
U11、U13 梯队小球员各 30 名，
未来发展和上海体育大学旗下
机构合作，探索人才培养新模
式。

踢球升学两不误

范志毅足球圈内身份是上
海市足协副主席，今年 3月，上
海范志毅足球俱乐部与上海帝
浩足球俱乐部强强联手，整合十
余年青训经验，正式成立上海伍
浩足球俱乐部。俱乐部结合目前
国内职业足球青训所存在的重
点需求，立足于打造第一个从小

学、中学到全日制一流体育大学
的完善体教融合和职业规划的
职业足球青训体系。

目前，上海伍浩足球俱乐部
已经与上海体育大学、青浦区体
育部门达成合作，俱乐部已被授
予上海体育大学教育培训基地。
依托俱乐部在青浦、闵行两个区
的多片专业足球训练场地，俱乐
部首创“双轨制”人才培养路径：
学员达到一定水平后，可通过专
业考试进入上海体育大学附属
竞技体育学校，接受“文化学习+
足球训练”的一体化培养，优秀
者更可直升上海体育大学本科
或攻读运动类成教专科，实现

“踢球升学两不误”。
数据显示，法国青少年注册

球员达210万，西班牙106万，而
14亿人口的中国青少年注册球
员竟不足10万；上海青少年足球
联赛中，U12以下球队数量 150
支，U13以上球队数量骤降至50
支，凸显“小升初”断层危机。

据悉，针对中国青少年足球
人口不足、升学通道断层、职业

化路径单一等困境，伍浩俱乐部
计划探索系统性解决方案，通过
与青浦区体育和教育部门合作，
在小学阶段开展足球启蒙，初中
阶段依托上海体育大学体系保障
学业衔接，高中阶段直通上海体
育大学附属竞技体育学校，避免
青少年因升学压力而放弃足球；

入选俱乐部的梯队队员不
限户籍，高中阶段对接上海体育
大学竞技体育学校或上海开放
大学附属中学，支持“3+4中本
贯通”或“专升本”攻读教育学学
士学位；同时俱乐部发挥资源优
势，与国内多家职业俱乐部合
作，为有潜力的球员提供梯队晋
升成为职业球员的机会。这一方
案，不仅让有天赋的球员能够有
机会成为职业球员，同时也能通
过完善的教育体系，培养足球领
域的综合型人才。

输送具备国际视野的
精英人才

为了做好选材与训练工作，

上海伍浩足球俱乐部已组建强
大的教练组团队，由亚洲足球先
生范志毅担任技术总监，原上海
海港队预备队主教练邱京巍出
任总教练，汇聚 1 名职业级教
练、2名A级教练及30余名专业
教练员，从而形成覆盖小学至大
学的全周期培养团队，制定“小
学-初中-高中-大学”阶梯式训
练计划。

据 悉 ，自 4 月 15 日 启 动
2011-2012 年、2013-2014 年两
个年龄档梯队的招募以来，上
海伍浩足球俱乐部已收到了 50
余名足球少年的报名，其中甚
至还有来自外省市的整建制球
队。俱乐部已在五一假期举行
首期选拔赛，后续还将陆续在
周末开展选拔，通过选拔赛以
形成梯队。

上 海 伍 浩 足 球 俱 乐 部
2013-2014 年龄段主教练陆炜
表示：“足球人才培养是多元的，
有的球员可能小时候凸显不出
来，但随着他通过升学，学习能
力不断提升，对足球的领悟力也

会不断提升，因此未来也能够成
为专业运动员。”

5 月 3 日至 4 日，上海伍浩
足球俱乐部举办了为期两天的
俱乐部青训人才选拔赛，吸引
了第一批优秀青少年球员参
与。在人才选拔与培养层面，俱
乐部希望从孩子和家长的实际
需求出发，采取集中训练与走
训相结合的方式，对梯队进行
精细化培养，不仅实施“一赛两
练”的赛训结合模式，同时也衔
接国际先进体系，以“克鲁伊夫
杯”等国际赛事为练兵场，同步
引入欧洲青训理念，培养具备
国际竞争力的球员，努力为中
国足球输送具备国际视野的精
英人才。

“中国足球复兴需从青训根
基入手。”范志毅表示，“伍浩模
式的核心是‘以人为本’——让
家长看到踢球孩子的未来，让球
员拥有职业与学业双重选择，这
才是可持续的青训生态。”

据澎湃新闻

范志毅跨界归来做青训
探索中国足球人才培养新模式

近日，浙江省杭州市上城区
人民法院对王天一等非国家工
作人员受贿罪进行了公开审理。

在接受记者采访时，中国
象棋协会有关负责人表示，协
会坚决支持司法机关依法打击
涉象棋行业的违法行为。相关
方面严肃查处象棋领域违纪违
法案件，有力释放了反腐败无

禁区、全覆盖、零容忍的强烈信
号。协会对任何形式的损害公
平比赛的行为秉持零容忍态
度。违规违纪违法行为不仅破
坏象棋赛事的公正性，损害象
棋运动的社会形象，还严重削
弱了象棋的多元功能价值，对
此协会将坚决斗争，维护象棋
运动的纯洁性和公信力。

去年 9月和今年 1月，中国
象棋协会已先后对 43名涉及象
棋“录音门”事件的违规人员进
行了处罚，其中王天一、王跃飞、
赵鑫鑫、汪洋、郑惟桐被终身禁
赛。随着相关案件的进展，中国
象棋协会将严格依照相关规定
和工作流程对最新披露出来的
涉案人员进行行业处罚，持续净

化行业生态。
有关负责人说：“坚决依法

依规净化象棋行业生态不仅是
群众期盼，也是推进象棋行业
治理和健康可持续发展的必然
选择。下一步协会将始终保持

‘被巡视、在整改’的警醒，深化
改革、完善制度、促进治理；要
常态化开展警示教育，强化行

风建设，筑牢思想防线，落实主
体责任；坚持以人民为中心的
发展思想，持续提升依法依规
治理象棋行业的能力和水平，
切实肩负起传承中华优秀传统
文化、弘扬中华体育精神的使
命任务，为体育强国建设作出
应有的贡献。”

据中国体育报

王天一等人受贿案开庭
中国象棋协会：坚决支持依法打击违法行为

国际足联女子世界杯再次扩军

2031年起
增至48支球队

国际足联主席因凡蒂诺国际足联主席因凡蒂诺。。

徐卓一徐卓一


